



ISTOCK.COM/MATHISWORKS

Comment exterminer le capitalisme

- Andrew Müller
- [17/01/2022](#)

Supposons que vous soyez un révolutionnaire luttant pour un monde communiste. Votre idéologue, Karl Marx, préconise de prendre le contrôle du gouvernement et de prendre aux classes supérieures pour nourrir la classe sociale par le biais d'une taxation progressive. Cela vous donne le contrôle sur les salaires des gens. Mais si vous voulez éradiquer le marché libre pour toujours, vous devez détruire la richesse qu'ils ont déjà stockée.

C'est pourquoi Vladimir Lénine aimait imprimer de l'argent.

« Des centaines de milliers de billets en roubles sont émis quotidiennement par notre Trésor public », a déclaré Lénine au Parti communiste russe pendant les pires jours de la guerre civile russe. « Cela est fait, non pas dans le but de remplir les coffres de l'État avec du papier pratiquement sans valeur, mais avec l'intention délibérée de détruire la valeur de l'argent en tant que moyen de paiement. Il n'y a aucune justification à l'existence de l'argent dans l'État bolchevique, où les nécessités de la vie seront payées par le travail seul. L'expérience nous a appris qu'il est impossible d'extirper les maux du capitalisme simplement par la confiscation et l'expropriation, car aussi impitoyablement que ces mesures soient appliquées, les spéculateurs astucieux et les survivants obstinés des classes capitalistes parviendront toujours à s'y soustraire et à continuer à corrompre la vie de la communauté. Le moyen le plus simple d'exterminer l'esprit même du capitalisme est donc d'inonder le pays de billets d'une valeur nominale élevée sans garantie financière d'aucune sorte. »

Depuis le début de la pandémie de la COVID-19, la Réserve fédérale a mis en circulation une moyenne de 8 milliards de dollars par jour. Comme Vladimir Lénine, le Conseil de la Réserve Fédérale et leurs alliés du Trésor américain détruisent délibérément la valeur du dollar américain.

Quelle est leur motivation ?

Est-ce une coïncidence que la femme que Joe Biden a nommée au poste de contrôleur de la monnaie soit une diplômée de l'Université d'État de Moscou qui a reçu la bourse académique personnelle de Lénine ? Il devient de plus en plus évident que la réponse de la gauche radicale au coronavirus est en train de révolutionner la nation d'une manière que des socialistes comme Bernie Sanders, Michael Moore et Rachel Maddow ont toujours espérée.